

立科町ってどんな町？⑤

～立科町探検隊～

長野大学企業情報学部教授 前川道博先生

実施日：令和3年11月16日（火）



前川先生の講座の第5回目は、前回の校外学習を受けて、集めた情報をまとめるグループと、フィールドワークに出かけるグループの2つに分かれて行った。後者は『立科町探検隊』として立科町内にフィールドワークに出かけた。ふるさと交流館でジビエを調理し試食した班、古町で伝統芸能（獅子舞）について教えていただいた班、立科町のオカルト（鳴石）について調べた班、女神湖について調べた班、長門牧場・蓼科牧場について調べた班に分かれ、それぞれ取り組んだ。地域おこし協力隊の芳賀さんにはジビエについてお話しいただき、獅子舞については伝統芸能に詳しい竹内さん（立科町在住）に教えていただいた。女神湖センターの橋本さんにはインタビューにお答えいただき、女神湖の歴史について教えていただいた。また、現地で見つめたものをタブレットで写真におさめ、お聞きした情報とともに記録に残した。地域の

方々にご協力いただき、貴重な体験をすることができた。次回は調べたことをまとめ、立科小学校の児童に向けた発表の準備をしていく。

【生徒の授業日誌より】

- 自分たちなりにおもしろい「テーマ」になったと思います。
- みんなが投稿した記事もおもしろい内容が多く、小学生も発表を楽しく聞けると思った。
- 班のみんなと協力して投稿しました。わからないところもあったけど、話し合っていました。時間内に終わられるか心配だったけど、無事に終わってよかったと思いました。
- 前回、道の駅周辺で撮った写真をもとに投稿したが、説明文を考えるのがとっても難しかったです。どのように何を伝えるか、言葉づかいなどいろいろ考えました。